

Madame / Monsieur le / la député / e,

En tant qu'électeur de votre circonscription, je vous écris et en appelle à vous pour rendre obligatoire le port du masque dans les espaces publics dans un but de protection de la population.

Toutes les études faites sur le sujet ont prouvé une importante efficacité du masque, même fait maison pour réduire la transmission du virus entre une personne contaminée et une personne saine. La corrélation entre le port du masque et la propagation de la contamination par pays est stupéfiante et renforce les résultats des études.

Au-delà des mesures déjà prises par le gouvernement, une vie sociale et économique proche de la normale ne pourra pas durablement reprendre sans l'utilisation générale du masque dans les espaces publics (tant qu'un vaccin ne sera pas disponible pour tous). C'est l'avis sans appel de nombreux organismes des plus sérieux, comme l'Académie de Médecine ou l'Institut Montaigne.

Dans ce cadre, il est incompréhensible qu'une mesure aussi peu coûteuse et à l'impact aussi important reste un sujet de conversation et non un sujet d'action.

On nous rappelle constamment qu'il n'y a pas assez de masques pour tout le monde. Certes, les masques de qualité industrielle ne sont pas au rendez-vous et il faut dans l'urgence accélérer le développement d'une filière française. Cependant, les masques « faits maison » restent suffisamment efficaces pour améliorer immédiatement la situation. Et on peut les fabriquer en quelques minutes.

J'en appelle donc à vous pour que vous fassiez avancer ce débat le plus rapidement possible au niveau législatif national, et que vous interveniez aussi au niveau de notre circonscription, notamment avec le préfet et les maires.

Si ces derniers ont été destitués de leur droit d'imposition du masque suite à l'action judiciaire de la Ligue des Droits de l'Homme (le droit de transmettre un virus mortel serait donc un droit fondamental), ils peuvent néanmoins mettre en place les encouragements et incitations pour une mesure qui sauvera des milliers de vies en France.

Veillez agréer, Monsieur / Madame le / la Député / e, mes salutations distinguées.